

## Araibira's Video Vault Mis tres videos principales del Hatsu Basho 2012



## por Alden Alayvilla

El Hatsu Basho 2012 estuvo lleno de drama y momentos impactantes. En la división de Sandanme, el gigante ruso Orora derrotó al diminuto Ohara en combate que parecía un circo pero que, como poco, fue entretenido e interesante. Además, la maldición del torneo de invierno continuó afectando a Hakuho, el rev del dohyo, que perdió tres de sus últimas seis peleas. Por último, el primer torneo del año nos trajo a un merecedor campeón de Estonia, cuyos combates los ganaba por knockout. Señoras y señores: Les presento mis tres mejores videos del Hatsu Basho 2012.

Ohara vs Orora fue un combate en el que se enfrentaron dos rivales de tamaño muy diferente. Ohara de 75 kg se enfrentó al gigantesco Orora de 273 kgen un verdadero combate de peso abierto. Nos trajo recuerdos nostálgicos de a Mainoumi enfrentándose a Konishiki. Estos son los tipos de combates que deleitan y

entretienen a todos los amantes del sumo.

Tras veinte intentos anteriores contra el gran Yokozuna Hakuho, el Sekiwake Kakuryu no había sido capaz de conseguir una victoria a su favor ante su empatriota mongol. Sin embargo todo esto cambió cuando el gran campeón se resbaló, se descentró y permitió a Kakuryu conseguir la victoria más importante y espectacular de su carrera. El día once del Hatsu Basho 2012, en el que se enfrentaron Hakuho vs Kakuryu, será recordado el punto de inflexión en la carrera de estos hombres en esta deporte tan grande, extenuante y altamente competitivo.

A menudo se pasa por alto a los gyoji, los árbitros de sumo, en un deporte dominado por los gigantes. Estos hombres trabajan diligentemente toda su vida, comenzando muy jóvenes a los quince años de edad y cuidando la lidia de los dioses del dohyo.

Kimura Shozaburo es tan duro y fuerte como parece; desde hace años está luchando contra el cáncer, mientras (sorprendentemente) todavía arbitra combates. En el cuarto día, el mundo del sumo fue testigo de una de las escenas más impactantes que se hayan documentado: Kimura Shozaburo es golpeado y queda inconsciente.

A medida que el Haru Basho se vislumbra como los primeros rayos de sol de la mañana antes de que caiga la noche, nosotros como aficionados estamos bendecidos y tenemos el privilegio de ser parte de uno de los más antiguos y feroces deportes de combate conocidos por el hombre. ¿Se hará historia en Osaka si Baruto alcanza el título de Yokozuna? ¿Recuperará Hakuho el prestigio de su estilo imbatible? Sea lo que sea que esté almacenado en Osaka para nosotros, será emocionante y dinámico. ¡¡SUMO!!